

ce qui nous concerne, le titulaire aura pour mandat de coordonner la contribution du Canada aux affaires circumpolaires.

En nommant ainsi un ambassadeur aux affaires circumpolaires, nous donnons suite à l'un de nos engagements électoraux en matière de politique étrangère. Après consultation avec mon collègue, le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, je ferai une nouvelle annonce concernant ce poste.

Je voudrais terminer en félicitant les organisateurs de la Conférence d'avoir réussi à réunir tant de distingués experts dans le domaine de l'Arctique. Je puis sous assurer que j'apprécie au plus haut point votre contribution.

Vos délibérations d'hier et d'aujourd'hui ont, j'en suis certain, débouché sur d'excellentes idées dont mes fonctionnaires ont certainement pris bonne note. J'ai hâte de prendre connaissance des conseils que vous formulerez concernant les mécanismes de mise en oeuvre de notre stratégie relative à l'Arctique. En fait, les résultats de cette conférence constitueront pour le nouvel ambassadeur un important document d'orientation!